

ジンバブエ経済（経済情報の週間とりまとめ：6月第3・4週目）

- 1 ジンバブエ電力供給庁（ZESA）、電力供給量を引き上げる
- 2 印バス・トラック製造会社、ジンバブエ市場への参入に関心：印・アフリカサミット
- 3 インフレ率、175.8%に上昇
- 4 月間輸出収益が17%増加
- 5 食料貧困ライン、130%以上上昇

1 ジンバブエ電力供給庁（ZESA）、電力供給量を引き上げる

ワンゲ火力発電所が稼働し始めたことから、ZESA による電力供給量が引き上げられた。12日時点では、2023年2月の供給量の10倍となる740MW が供給された。（13日付、ヘラルド紙）

報道リンク：<https://www.herald.co.zw/joy-as-zesa-ramps-up-power-supply/>

2 印バス・トラック製造会社、ジンバブエ市場への参入に関心：印・アフリカサミット

バス・トラック製造を行う印の最大手アショク・レイランド社は、ジンバブエ市場への参入だけではなく、工場を設置し、最終的には南部アフリカ開発共同体（SADC）圏へ製品を売り出していくことにも関心を示した。印・アフリカサミットに出席中のチウエンガ副大統領は、アショク・レイランド社幹部と面会し、ジンバブエ市場で多くの機会を勝ち取ってもらいたいと述べた。（17日付、ヘラルド紙）

報道リンク：<https://www.herald.co.zw/zim-india-to-upscale-economic-ties/>

3 インフレ率、175.8%に上昇

6月の年間インフレ率は、5月の86.5%から175.8%まで上昇した。（27日付、ニューズデイ紙）

報道リンク：<https://www.newsday.co.zw/2019/07/zim-inflation-spikes-to-17566>

4 月間輸出収益が17%増加

5月の月間輸出収益は、4月5億5,550万米ドルから17.8%増加した6億5,420万米ドルを記録した。（28日付、ヘラルド紙）

報道リンク：<https://www.herald.co.zw/monthly-export-earnings-jump-17pc/>

5 食料貧困ライン、130%以上上昇

2023年6月、国内一人あたりの食料貧困ライン（FPL）が130%以上上昇した。総消費貧困ライン（TCPL）は、120%上昇した。（28日付、デイリーニューズ紙）

報道リンク：<https://dailynews.co.zw/food-poverty-line-shoots-by-over-130pct/>